

## Ce fut un bon moment, non pas un long moment...

par Shallen Letwin

C'est avec des sentiments partagés que j'écris mon dernier rapport du délégué présidentiel. En août 2008, j'aurai complété mon mandat de délégué présidentiel de la Société canadienne des pharmaciens d'hôpitaux. Au cours des trois dernières années, j'ai été gratifié par de nombreuses expériences et relations. La chance de pouvoir diriger une organisation forte et dynamique comme la SCPH est une occasion unique que je ne pouvais pas laisser passer et, en acceptant de relever le défi, j'ai reçu en retour beaucoup plus que j'ai pu donner.

En qualité d'agent de liaison externe pour la Société, l'un de mes premiers rôles était d'établir des liens avec des organisations externes pour traiter de sujets d'intérêt commun. Je me souviens particulièrement de discussions très animées que j'ai eues avec l'Association médicale canadienne à propos du champ de pratique et du droit de prescrire des pharmaciens. Ces discussions m'ont permis de constater que ce groupe de médecins influents ont du respect pour les pharmaciens d'hôpitaux et leur travail. N'ayez crainte, les pharmaciens d'hôpitaux continueront de diriger des programmes en matière de soins aux patients afin d'assurer l'utilisation sûre et efficace des médicaments.

Un autre point fort durant mon mandat a été ma participation aux réunions du Bureau de direction et du Conseil d'administration. Bon nombre d'entre vous devez probablement vous demander comment le fait de participer à des réunions peut être un moment mémorable. Nous avons tous entendu dire dans le domaine de l'immobilier que « L'important, c'est l'emplacement ». Eh bien, pour moi, en tant que délégué présidentiel, c'était « L'important, ce sont les gens ». Je n'ai jamais rencontré un groupe de personnes aussi

dévouées, génératrices d'opinions (mais respectueuses) et engagées. Ces réunions ont été plus qu'une occasion de sortir de mon cadre de travail régulier; elles ont été l'occasion de me pencher sur les questions qui façonnent, influencent et orientent la pratique de la pharmacie hospitalière. En fait, pour un « sevrage » en douceur des interactions avec le Bureau de direction et le Conseil d'administration de la SCPH, je devrai peut-être me connecter subrepticement à des téléconférences simplement pour écouter, pour m'informer des questions d'actualité. Je suis devenu un meilleur leader, grâce à ce que j'ai appris dans le cadre de mon travail avec le Bureau de direction et le Conseil d'administration, et je leur en suis extrêmement reconnaissant.

Au terme de mon mandat, je continuerai de participer activement au projet SCPH 2015 et au Plan directeur pour la pharmacie. Ces projets sont un signal qui m'indique que la pharmacie entre dans une autre période de changements, perturbante pour certains, stimulante pour d'autres, moi compris. Des moments excitants nous attendent, et nous devons tous y prendre part chacun à notre façon. Pour ceux qui ont envisagé de participer, je n'ai qu'un conseil : allez-y! Vous ne le regretterez jamais!

Pour paraphraser le groupe rock canadien Trooper, ce fut un bon moment, mais pourtant pas un long moment (bon, peut être juste un peu long!), alors amusez-vous, et le soleil brillera sur la pharmacie hospitalière tous les jours.

---

**Shallen Letwin**, B. Sc. Pharm., Pharm. D., FCSHP, est président sortant et agent de liaison externe de la SCPH.